

16. 16. August 1938

Herrn K. Hügin, Maler, Präsident der Ausstellungscommission
der Zürcher Kunstgesellschaft

Dufourstrasse 136

Zürich 8

Sehr geehrter Herr,

Im Anschluss an die telephonische Mitteilung von heute
Vormittag sende ich Ihnen den Durchschlag eines Briefes, den ich
heute an Herrn Montag gesandt habe. Es käme im Notfall wirklich
kaum etwas anderes in Frage, als dass die "Sieben Zürcher
Künstler" vom Oktober auf den September vorgenommen würden, mit
einer Ausstellungsdauer vom 8.--28. September, allenfalls auch mit
Abkürzung der gegenwärtigen Ausstellung, die bei den Besuchern,
die sie sehen, nicht sehr viel Interesse findet, um eine halbe
Woche, mit einer Ausstellungsdauer der "Sieben Zürcher Künstler"
vom 3.--28. September.

Mit höflichen Grüßen

Ihr sehr ergebener

Zürich, den 17. August 1938

Herrn Charles Montag, 72, rue de Paris, Meudon, Seine et Oise, France
(Briefdurchschlag wie erwähnt)

Lieber Herr Montag,

Beiliegend senden wir Ihnen den Durchschlag des Briefes,
den wir einstweilen zur Erlangung einer grundsätzlichen Aussage an
M. Escholier gerichtet haben.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

Direktor des Zürcher Kunsthauses

1. Briefdurchschlag

168
145

168
146